

## BLOC-NOTES

Autour de Perpignan

St-Estève  
Perpignan  
Cabestany

### Cabestany

#### ● Assistantes sociales du conseil départemental.

Aujourd'hui de 14 h à 17 h, demain de 9 h à 12 h, mercredi, de 14 h à 17 h et jeudi, de 9 h à 12 h, au CCAS, sur rendez-vous au 04 68 66 36 14.

#### ● Centre de sculpture romane.

Ouverture du mardi au dimanche de 10 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 18 h. Clôture de la billetterie à 17 h 15. Tarifs : centre de sculpture romane + exposition temporaire, plein tarif 3 €, tarifs réduits sur présentation d'un justificatif. Tél 04 68 08 15 31.

### Le Soler

● Assistantes sociales. Rue Guy-Môcquet. Sur rendez-vous au 04 68 53 69 62.

### Peyrestortes

● Assistantes sociales du conseil départemental. Sur rendez-vous, 74 rue Émile-Zola à Rivesaltes. Tél. 04 68 64 26 29.

## CANOÈS

**PERSONNES ÂGÉES.** La résidence d'hébergement quitte Perpignan pour s'installer dans le village.

# Construction des Tuiles vertes

L'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Les tuiles vertes, installé à Perpignan, sera entièrement reconstruit dans la commune. Un projet qui traduit la volonté des décideurs de présenter une offre large et riche avec accompagnement gériatologique, des prestations de services de soins et d'hébergement.

Ainsi, dernièrement, en présence de Jean-Louis Chamboh, le maire, Hermeline Malherbe, présidente du Département, et des représentants des intervenants dans ce projet, a eu lieu la pose de la première pierre pour la reconstruction des Tuiles vertes

sur une surface de 4249 m<sup>2</sup>. Il y a aussi ainsi dans ce dossier la création d'une résidence services sur 865 m<sup>2</sup>.

#### ■ 81 lits et 13 de plus

Seront proposés au sein de la structure 81 lits d'hébergement, dont une unité protégée de 13 lits pour dépendants psychiques (UPDP) dédiées aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou de maladies apparentées, avec un Pôle d'activité de soins adaptés (pasa) de 14 places réservées aux personnes hébergées dans les unités d'Ehpad classique, souffrant de désorientation spatiotemporelle modérée. La résidence services sera dotée quant à

elle de 17 logements et sera bâtie sur la même parcelle. Ces deux entités associées offriront un parcours de vie à la personne âgée.

Cette réalisation, dont la construction a été confiée à Icade promotion, poursuit quatre objectifs : construire des bâtiments conformes, permettre aux personnes âgées dépendantes de conserver leur indépendance, les accompagner tout au long de leur parcours de vie et maîtriser les prix de la journée en mutualisant les services.

Le coût global de ce projet est de 8,8 millions d'euros, dont 7,4 millions d'euros pour l'Ehpad et 1,4 million d'euros pour la résidence services.



Les partenaires ont participé à la pose de la première pierre.

Le début des travaux est programmé en novembre et le chantier devrait être fini dans le courant du 4<sup>e</sup> trimestre 2020.

La mise en service devrait être effective en décembre 2020.

P. E.

## SAINT-ESTÈVE

# Des classes à horaires aménagés au baby poney

Concilier études et passion est une réelle opportunité que propose le centre équestre Le mas Cot. En effet, pour cette 3<sup>e</sup> année de partenariat avec le collège du Ribéral à Saint-

*inscrits dans ces classes bénéficient d'un programme pédagogique et sportif adapté, facteur d'équilibre, d'épanouissement et de réussite scolaire.*

